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Rocha, diretor da Federação, à esquerda, recebeu
o presidente e diretores do sindicato

Bancários do RS apoiam campanha 
pelo projeto Vigilante 24 horas

Os vigilantes ganharam um importante 
aliado na campanha pela aprovação do 
projeto que institui a segurança privada 24 
horas, ininterruptas, nas agências bancárias e 
cooperativas de crédito (Sicredi). A Federação 
dos Bancários do Rio Grande do Sul (Fetrafi-
RS), que abarca os 38 sindicatos da categoria 
no Estado, apoia essa luta, por decisão da 18ª 
Conferência Estadual dos Bancários, ocorrida 
dia 5 de junho, em Porto Alegre.

Além disso, os bancários gaúchos vão 
encaminhar à sua 18ª Conferência Nacional, 
que acontece no final de julho, em São Paulo, 
a proposta de que o Vigilante 24 horas seja 
incluído na pauta da sua campanha salarial 
deste ano. “A volta da vigilância 24 horas nas 
agências bancários é uma reivindicação dos 
trabalhadores da segurança privada, que deve 
ser apoiada pelos bancários”, afirma o diretor 
do Sindicato dos Bancários de Porto Alegre e 
secretário de Comunicação da CUT-RS, Ademir 

Wiederkehr.
Ele recorda que “quando os bancos 

contratavam vigilantes noturnos, há alguns 
anos atrás, não tinha essa onda de ataques aos 
estabelecimentos”. Segundo ele, “ao cortarem 
milhares de vigilantes noturnos, os bancos 
reduziram os seus custos, mas as agências 
ficaram mais vulneráveis e quase todos os dias 
ocorrem explosões de caixas eletrônicos diante 
da fragilidade de segurança das agências”.

A direção do Sindivigilantes do Sul esteve 
reunida com o diretor de Formação da Fetrafi-
RS, Carlos Augusto Rocha, terça-feira (21), para 
explicar detalhes da campanha que o sindicato 
está fazendo. “Bancários, metalúrgicos, 
qualquer que seja a parceria é bem vinda 
nessa luta, que é de todos os trabalhadores”, 
disse o presidente do sindicato, Loreni Dias, 
acompanhado dos diretores Carlos Schio e 
Jaqueson Fernandes.

Rocha lembrou o grande risco que a 
população do interior enfrenta nos ataques com 
explosivos e reféns aos caixas eletrônicos pois 
muitas agências, inclusive, ficam localizadas 
no térreo de prédios residenciais. “Apoiamos 
esse projeto porque a questão principal é a 
segurança das pessoas e julgamos insuficiente 
a segurança que os bancos oferecem”, afirmou. 
Sindicato e Federação combinaram de manter 
uma troca de informações sobre o andamento 
do projeto nos municípios, daqui em diante.

Fonte: Sindivigilantes do Sul
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Vigilantes de Barueri aprovaram, durante 
reunião realizada pelo Sindicato dos Vigilantes 
de Barueri, a proposta de gratificação de 
25% para os vigilantes bancários. O item será 
apresentado aos patrões e a entidade defende 
que ele conste na próxima Convenção Coletiva 
de Trabalho. 

 “Como sempre, a reunião foi extremamente 
positiva e conseguimos a aprovação da 
gratificação de 25% para os vigilantes 
bancários, que merecem um incentivo, mais 
reconhecimento, já que diariamente estão 
expostos aos riscos de violência das cidades 
e, geralmente, não contam com políticas de 
segurança das empresas”, destaca o presidente 
do Sindicato, Amaro Pereira.

Vigilantes querem que a gratificação conste na próxima Convenção Coletiva de Trabalho

Vale-Cultura
O Sindicato também apresentou a proposta 

de inclusão do benefício do Vale-Cultura na 
pauta de reivindicações de todos profissionais 
de segurança privada. “Vale salientar que esta 
demanda já integrou a pauta unificada da 
Federação no ano passado e pretende facilitar 
o acesso dos vigilantes às diversas atividades 
culturais, como cinema, shows, entre outras”, 
complementou o presidente. 

A próxima reunião de trabalho da Campanha 
Salarial 2017 será realizada no dia 30 de julho 
e vai debater a importância do fornecimento 
obrigatório da cesta básica à categoria.

Fonte: Sindicato dos Vigilantes de Barueri

Em reunião realizada pelo 
Sindicato dos Vigilantes de Barueri, 
trabalhadores aprovam gratificação 

para vigilantes bancários
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A Chapa Vigilantes Na Luta CUT/CNTV 
participou na quarta-feira (22) de uma Sessão 
Solene em homenagem ao Dia do Vigilante, 
realizada na Assembleia Legislativa do Estado. 
Proposta pelo deputado estadual Hudson Leal, 
o evento serviu também para debater a atual 
condição da categoria no Estado. O presidente 
da Chapa, Serafim Gerson Camilo, representou 
os trabalhadores. Na ocasião, foi entregue ao 
deputado Leal um levantamento das constantes 
demissões.

Apesar do tom festivo da sessão solene, foi 
relatado o impacto que a crise econômica do país 
está causando no segmento da vigilância privada 
com demissões e substituição de vigilante por 
porteiros em condomínios residenciais. “Muitas 
prefeituras também estão demitindo vigilantes 
que atuam em órgãos municipais, mas tenho 
certeza de que esse momento difícil pelo qual 
passa o país será superado e os empregos 
serão recuperados”, disse o deputado Hudson 
Leal (PTN).

Apesar das demissões, o deputado afirmou 
que o contingente de vigilantes homens e 

mulheres que atuam no Brasil supera os quadros 
das PMs estaduais e das forças armadas. 

O coordenador de segurança Welber Luiz de 
Souza, o especialista em treinamento na área 
de vigilância, Marcos do Val, e o coronel PM 
da reserva Antônio Carlos Barbosa Coutinho 
também usaram a tribuna para render 
homenagens aos vigilantes. 

Resgate histórico
Em seu pronunciamento, Hudson Leal (PTN) 

destacou a atuação desses trabalhadores, que 
se arriscam para proteger a vida de terceiros e 
o patrimônio público e particular. 

O parlamentar fez um resgate da história 
da vigilância privada, que surgiu em 1820, 
nos Estados Unidos, quando Allan Pinkerton 
organizou um grupo de homens para dar 
proteção ao então presidente Abrahan Lincoln. 
Desse modo criou a primeira empresa de 
segurança privada do mundo, a Pinkertons.

No Brasil, relatou o deputado, as empresas 
surgiram nos anos 60 devido ao aumento de 
assaltos a instituições financeiras. O objetivo 
foi proteger patrimônios e pessoas e realizar 
transporte de valores. 

“Desde então surgiram os trabalhadores em 
segurança privada, sob várias denominações, 
como vigias, guardiões, fiscais de pátio, fiscais de 
piso e similares, que atuam em estabelecimentos 
industriais, comerciais ou residenciais”, citou o 
deputado.  

A categoria, conhecida genericamente por 
“vigilante”, só ganhou qualificação profissional 
a partir de junho de 1983, quando a segurança 
privada foi regulamentada pela Lei Federal 7.102.

Fonte: Web Ales

Vigilantes do Espírito Santo 
participam de Sessão Solene 
em homenagem à categoria

Vigilantes foram homenageados e discutiram atual 
situação da categoria no Estado
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Sindicato dos Vigilantes de Campina 
Grande distribui brindes em 

comemoração ao Dia do Vigilante

Em comemoração ao Dia Nacional do Vigilante 
(20 de junho), diretores do Sindicato dos 
Vigilantes de Campina Grande (Sindvigilantes/
CG) foram aos postos de trabalho dos vigilantes 
da cidade para entregar brindes como porta 
documentos para os homens e produtos de 
beleza para as mulheres. No mesmo dia, a 
Panorâmica FM realizou uma entrevista com os 
sindicalistas, que falaram sobre assuntos de 

interesse da categoria.
 Uma grande festa em comemoração ao 

Dia do Vigilante está sendo organizada para o 
dia 23 de julho. O evento ocorrerá no Sesi Catolé, 
antigo BNB Clube. Desde já o SindvigilantesCG 
convida toda a categoria e seus familiares para 
participarem desse momento de descontração 
promovido pela entidade.

Fonte: CNTV

Diretores do Sindicato visitaram postos de trabalho e entregaram brindes aos vigilantes

Vigilantes do oeste baiano vencem 
jogo contra time de Brasília

Antecipando a comemoração do 
Dia do Vigilante os companheiros 
da cidade de Barreiras, no oeste 
baiano, participaram de um torneio 
de futebol em Brasília no dia 11 de 
junho. A categoria enfrentou o time 
formado por sócios do clube ASSEL 
e venceu por 7x3.

Fonte: CNTV
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Vigilantes do oeste baiano venceram time de Brasília em 
jogo em comemoração ao Dia do Vigilante


